

Identifican al muerto de ayer

Escrito por comunicado

Jueves 15 de Septiembre de 2011 16:36

Hermosillo, Sonora a 15 de Septiembre del 2011.- Fue identificada por familiares, ante el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, especializado en homicidios y lesiones graves dolosas, la persona encontrada ayer sin vida en prolongación del bulevar Lázaro Cárdenas entre Israel y Borgoña, a espaldas del fraccionamiento Palma Dorada en esta ciudad.

Se trata de Juan de Dios García Córdova, de 32 años de edad, quien tenía su domicilio en calle Villa Juárez número 320, entre Reforma y Monteverde, de la colonia Jacinto López.

Cabe recordar que el hoy occiso fue encontrado ayer, alrededor de las 14:30 horas, en el lugar antes mencionado.

De acuerdo a la autopsia realizada por personal de Medicina Legal de la Procuraduría General de Justicia en el Estado, la víctima presentó dos impactos de proyectil de arma de fuego en la cabeza, mismos que le provocaron la muerte.

En el lugar de los hechos personal de Servicios Periciales aseguró dos casquillos percutidos calibre 40 milímetros.

Agentes de la Policía Estatal Investigadora, comisionados al departamento de Homicidios, coordinados por el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, especializado en homicidios y lesiones graves dolosas, se encuentran indagando para dar con él o los presuntos responsables de estos hechos.